

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 2. September 2014

Gottesdienste zum Schulanfang

Nach den Ferien laden die Pfarr- und Kirchengemeinden in Seligenstadt und Mainhausen zu ökumenischen Schulanfangsgottesdiensten ein: Am ersten Schultag, Montag, 8. September, gestalten Gemeindefereferentin Gabi Laist-Kerber und Gemeindepädagoge Claus Ost um 7.45 Uhr den Schuljahresanfang für die Alfred-Delp-Schule in Sankt Margareta in Froschhausen. Anschließend feiern um 9.30 Uhr die Schülerinnen und Schüler der Konrad-Adenauer-Schule ihren Gottesdienst in Sankt Marien zu Seligenstadt (Steinweg). Parallel beginnen auch die Walinusschule und die Freie Schule Seligenstadt und Mainhausen das Schuljahr mit einem Gottesdienst in Sankt Cyriakus in Klein-Welzheim um 8 Uhr, gestaltet von Gemeindefereferentin Irmtraud Herr und Pfarrer Martin Franke. Die Emmaschule feiert um 8.30 Uhr in der Basilika einen ökumenischen Gottesdienst mit Pfarrerin Leonie Krauß-Buck und Pfarrer Stefan Selzer. Der ökumenische Schulgottesdienst der Käthe-Paulus-Schule in Zellhausen folgt traditionell erst am Freitag, 12. September, um 8 Uhr in der Schulaula.

Am Dienstag lädt die Evangelische Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen zu Einschulungsgottesdiensten für Erstklässler, ihre Eltern und Angehörigen ein: um 8 Uhr für alle Mainhäuser Schulanfängerinnen und -anfänger (Anna-Freud-, Käthe-Paulus- und Freie Schule) im Evangelischen Gemeindehaus, Wiesenstraße 17, gestaltet von Prädikantin Andrea Eubel und Pfarrer Martin Franke. Um 9.15 Uhr sind die ersten Klassen der Emma- und Walinusschule zum Gottesdienst mit Pfarrerin Leonie Krauß-Buck in der Evangelischen Kirche, Aschaffenburger Straße 105, eingeladen. Ökumenische Einschulungsgottesdienste mit Vikarin Luisa Seelbach und Pfarrer Holger Allmenröder gibt es für die ersten Klassen der Konrad-Adenauer-Schule um 9.30 Uhr in Sankt Marien Seligenstadt, und um 10.45 Uhr für die Alfred-Delp-Schule in Sankt Margareta Froschhausen. (mf)